## Esteban Quezada Payán

Actualmente es Jefe de Unidad de Mantenimiento en Campus I.

Es Ingeniero Topógrafo Geodesta por la Facultad de Ingeniería. Participó en el levantamiento Topográfico de un Predio de 100 Has. Donde hoy se localiza la Planta Ford al norte de la ciudad en Julio de 1978, trabajo realizado por la Facultad de Ingeniería.

Trabajó en el control Topográfico en la construcción de la Clínica 33 del IMSS en ésta ciudad con la Constructora Keopps procedente de Cd. Juarez, Chih.

De 1980 a 1987 en la Corporación Técnica de Urbanismo (CTU), como jefe de topografía a cargo de tres brigadas en el Departamento Técnico. Tuvo participación en la construcción y proyectos urbanos como son Quintas del Sol, Residencial Campestre en 4 etapas, Residencial, El Campanario en 3 etapas, el Saucito, "Las Arboledas, "Las Huertas" en Cd. Cuauhtémoc.

También se apoyó en el trazo del Periférico "Avenida de la Juventud" en el tramo que fue afectado por la SCT a terrenos propiedad de la Compañía y algunos proyectos que quedaron pendientes por construir.